



J'ai besoin d'une complémentaire santé pour mes salariés

De nombreuses entreprises des Alpes de Haute-Provence et des Hautes-Alpes font confiance à la Mutuelle de France Alpes du Sud pour gérer la santé de leurs salariés.

Dans tous les domaines d'activité, du BTP aux services en passant par l'insertion et les établissements médicaux, nous couvrons près de 200 collectivités.

Une offre dédiée

Vous êtes salariés, ou vous dirigez une entreprise, une association, une collectivité ?

Nous avons l'offre qui vous convient !

Depuis la mise en place de la généralisation de la complémentaire santé dans les entreprises (ANI), nous avons fortement développé notre offre afin de vous proposer toutes les garanties qu'il vous faut, issues de notre gamme traditionnelle ou adaptées à votre convention collective.

Du sur-mesure

Vous êtes employeur, vous souhaitez remplir vos obligations légales et laisser le soin aux salariés qui le souhaitent d'améliorer leur niveau de couverture à la carte ? Nous pouvons vous proposer notre gamme traditionnelle avec un grand choix d'options.

Vous avez besoin de plus et vous souhaitez une couverture large avec un haut niveau de prestations ? Notre offre vous le permet !

Vous relevez d'une convention collective ou d'une branche qui a signé un accord sur la complémentaire santé et prévu une grille de prestations ?

Contactez-nous, nous pourrons y réfléchir ensemble, vous accompagner et vous proposer



l'offre qu'il vous faut afin d'assurer une conformité totale aux exigences de couverture santé prévues par la branche.

Contactez notre équipe de conseillers "Entreprises"

Fabien GARCIN

Conseiller mutualiste

06 80 82 56 00 fabien.garcin@mfas.fr

Barbara BONNANS

Conseillère mutualiste

06 87 78 90 25 barbara.bonnans@mfas.fr

Cécile DUMONT

Assistante commerciale

04 92 61 09 96 cecile.dumont@mfas.fr

Agenda

20 Avr

[Gestes de
premiers secours
pédiatriques -
Digne](#)

[En savoir plus](#)

25 Avr



[Prendre soin de soi - Forcalquier](#)

-

[En savoir plus](#)

25 Avr

[Prendre soin de soi - Manosque](#)

[En savoir plus](#)

[Tous les événements](#)

En direct du blog Viva !

Le 18 avril 2024

Une campagne pour encourager les femmes à donner leurs ovocytes

Le 17 avril 2024

Troubles musculo-squelettiques : trois femmes sur cinq sont concernées

Le 15 avril 2024

Cancer de la prostate : vers un doublement du nombre de cas

Le 12 avril 2024

« Taxe lapin » : bonne ou mauvaise idée ?

Le 11 avril 2024



Maladie de Parkinson : un trouble très invalidant

Le 10 avril 2024

Médicaments, comment faire face aux pénuries ?

Le 09 avril 2024

Ciivise : une nouvelle équipe est nommée

Le 09 avril 2024

L'Assemblée vote une loi pour limiter les PFAS

Le 08 avril 2024

Androcur : les victimes demandent des comptes à l'Etat

Le 04 avril 2024

Premiers secours : se former aux gestes qui sauvent

La proximité c'est être là avec vous et vos proches !





Mon application MFAS



Prévoyance entreprise



Prévention entreprise